



## 「自然生活へのチャレンジ」に 今年も高校生リーダー参加

7月24日～26日、大熊コミュニティーセンターを主会場に「自然生活へのチャレンジ」が開催され、龍神地域の5年生27名が参加しました。龍神分校からは3年生の池田君、2年生の小守君、松山君、山田君、1年生の上西君、中松君、森君の7名が高校生リーダーとして参加してくれました。

1日目はオリエンテーションの後、各班でミーティングを行いテント・かまど・食器作りをし、夕食のカレーを協力しながら作っていました。その夜は天体観測も行いました。

2日目、龍神岳山頂に登り、紀の国わかやま国体・紀の国和歌山大会の田辺市炬火イベント、龍神エリア採火式を実施しました。夜は各班が工夫を凝らし夜店を開き、夜店で夕食をするという楽しい時間を過ごしました。

3日目はパン作りやネイチャーゲーム等を行い、大熊コミュニティーセンターを後にしました。貴重な体験ができた3日間でした。

龍神岳での採火



大熊プール



夜店



キャンプ・ファイヤー



パン作り



2班 集合写真

# 国体デモンストレーションスポーツ ビーチラグビーに3年生が出場!!

9月13日(日)、白良浜で国体デモンストレーションスポーツのビーチラグビー大会が開かれ、全国から44チームが参加しました。龍神分校からは3年生男子が高校生の部、3年生女子が一般のレディースの部に出場しました。昨年度から計画を立て、この日のために放課後等を利用し練習を重ねてきました。

開会式では小柳優君が晴れの舞台で選手宣誓を行いました。全国から集まってきたチームだけに素晴らしいプレーが随所に見られ、見ごたえのある試合が続きました。龍神分校の成績は、男子は予選リーグの第一試合は引き分けたものの、第二・第三試合は連敗してしまいました。女子の予選はさすがに一般のクラスだけあって、相手は試合慣れしており三連敗でした。男女とも予選リーグを通過できませんでしたが、試合後「楽しかった」「またビーチラグビーやりたい」と声々に話していました。

華やかな白浜での国体出場はいい思い出になったと思います。三年生のみなさんご苦労様でした。



選手宣誓をする小柳優君



## 体育祭のご案内

本年度の体育祭は10月17日(土)に開催いたします。  
今年も龍神分校生徒との交流競技も企画しています。  
公私御多忙とは存じますが、生徒達の活動の成果をご覧  
いただき御激励ください。



# 10月17日(土) 9時スタート